

大防設だより

N044

NPO法人 Crime Prevention
大阪府防犯設備士協会

2016. 2. 4

○ 平成28年賀詞交歓会の開催について

平成28年NPO法人大阪府防犯設備士協会賀詞交歓会は、次の日程で大阪警察本部生活安全部府民安全対策課長ほか来賓の方々多数ご臨席の下、総勢77名の皆様方のご出席を得て、開催されました。

記

開催日時 平成28年1月27日(水) 17時50分から20時まで

開催場所 大阪市中央区馬場町2番24号

KKRホテル大阪 14階オリオンの間

なお、当日の当協会理事長の賀詞交歓会での新年の挨拶を掲載します。

NPO 法人大阪府防犯設備士協会理事長の賀詞交歓会でのあいさつ

新年明けましておめでとうございます。皆様にはご健勝にて新しい年をお迎え頂いたことと思います。

本日、NPO法人大阪府防犯設備士協会賀詞交歓会を開催しましたところ、大阪府警察本部府民安全対策課溝淵課長、大阪府防犯協会連合会松本会長様、遠くから、日本防犯設備協会の服部代表理事をはじめ、関係先の来賓の方々多数ご出席を賜り誠にありがとうございました。会員の皆様方におかれましても、ご多用中にもかかわらず、多数ご出席を賜りましてありがとうございました。

また、平素は、私たち協会の運営に対し、多大なご支援とご指導を賜っており、この席をお借りしまして、厚くお礼を申し上げたいと思います。

さて、昨年は波乱の年であったように思います。国際的にみますと、イラク・シリアを中心にアラブ・アフリカ全土に広がりを見せるイスラム過激派組織「IS」及びこれに同調する勢力との戦闘による大量難民と、ISに同調する者によるテロの発生は、自由往来を基調とするEU諸国に従来にない危機感を生じさせており、一方、アジアにおいても、中国による実効支配をもくろんだ南沙諸島への滑走路の建設や北朝鮮による威嚇的な水爆実験の実施など、安全保障関連法案の可決も含め、緊張を高める事態を生じさせています。

国内治安においても、イスラム過激組織に共鳴する若者によるテロがインドネシアま

で押し寄せてきており、わが国にとっても5月にはサミットもあり、難民対策・テロ対策は避けて通れない緊要の課題になってきたと感じているところです。

大阪府下の犯罪情勢については、後ほど大阪府警の溝渕課長から詳しいお話があると思いますが、昨年、全国の全刑法犯認知件数が戦後最低の109万件を記録したといわれていますが、大阪においては、ひったくり、路上強盗をはじめ主たる街頭犯罪や性犯罪において、全国ワーストワンの記録が更新されています。失業率は低下しているものの、経済格差の広がりや貧困層の増大が報じられており、ひったくりや万引き、侵入犯罪などの財産犯罪の増加も懸念されるところであります。

当協会の活動ですが、今年の11月15日で協会設立15周年を迎えることとなります。聖域とされた学校内での大量殺人事件といわれる「寝屋川小学校における児童殺傷事件」の発生及び大阪の全刑法犯認知件数が全国ワーストワンのなったことへの危機感から、この年全国に先駆けて「安全なまちづくり」を推進するための条例の制定作業と同時に、それに貢献する組織として、防犯設備士を中心とした「大阪防犯設備士協会」と「大阪府錠前技術者防犯協力会」の設立が図られたわけです。

現在の活動の中心は、昨年発生した寝屋川市中学生誘拐殺人事件の影響もあり、各市町村の関心が高まりを受けての街頭防犯カメラの設置の支援であります。防犯設備機器・システムの進化の状況を見ると、まだまだ、わたくしたちが持つ専門的知識・技術を生かして、「安全なまちづくり」に貢献できる分野があるのではないかと思います。

これまでやってきました「防犯設備機器等活用した街頭犯罪、侵入犯罪などの予防活動」を含め幅広く犯罪対策に貢献することによって、警察活動の支援を含め「安全なまちづくり」の一翼を担っていきたいと考えています。

昨年の11月6日「第10回都道府県防犯設備士(業)協会全国大会」が大阪で実施されました。防犯設備士(業)協会は、新潟など9県を除いた39都道府県に設置されており、日本防犯設備協会を要として、「防犯設備士」というキーワードで繋がっており、その専門的知識を生かした活動は、犯罪対策上重要な役割を担っています。

この核となる防犯設備士については、最近、受験者の減少に歯止めがかかったようですが、当日も「防犯設備士の魅力づくり」について、検討を行ったところであり、大阪においても防犯設備士活動の場を創設するための施策を検討していきたいと思っています。

また、当協会の組織安定の基盤となります財政状況につきましても、極めて貧弱なも

のであり、その打開を図るための方策を検討する必要があると思います。

「安心して生活できる居住空間」の提供として行っております「大阪府モデルマンション登録制度」の支援、「大阪府防犯優良戸建住宅認定制度」や「大阪府防犯優良低層マンション認定制度」の実施につきましても、一般への公開を含め、一層促進するための知恵を出していく必要があると考えています。

防犯インフラの整備はまだ始まったばかりであり、私たちの「NPO法人大阪府防犯設備士協会」は、防犯設備や防犯システム等の技術・設計施工の専門家集団として、これら多様な府民の要請にきめ細かく応えて行かなければならないと考えています。

今年も、大阪府・大阪市各市町村や大阪府警察本部・各警察署との連携を一層強化し、「安全で安心して暮らせるまちづくり」に貢献して参りたいと思いますので、皆様方のご支援とご協力をよろしくお願い致します。

今年が、会員各位にとって、良い年でありますよう心から祈念し私の挨拶と致します。

以上

[重要なお知らせ]

○ インターネット接続防犯カメラ・防犯カメラ・システムの映像の流出について

大阪府警察本部生活安全部府民安全対策課及び（公社）日本防犯設備士協会より、「最近のNHK（1月21日9時）のニュース等で、インターネットに接続されている防犯カメラ、防犯カメラ・システムの映像がインターネットを通じて海外のサイトでいつでも閲覧可能であるというものです。所有者がインターネット経由で別の場所から見られるようにしていることが多く、ID、パスワードが初期設定のままであったり、適切に設定されていなかった可能性がある」と報じられています。

ウェブカメラ、ネットワーク防犯カメラの販売、設置、運用及び助言を行う際、以下の点に留意するよう会員各位に注意を喚起してのほしい。」旨連絡がありました。

会員各位が設置したカメラ、カメラ・システム及び同様に設置する予定のものについても確認し、情報が流出しないようパスワードの設定等十分な防護策をとるようご配慮願います。

- ★ パスワードの機能を有している防犯カメラには、必ずパスワードを設定すること。
- ★ 初期設定（デフォルト）のパスワードは使用せず必ず変更すること。
- ★ パスワードは誕生日や電話番号など容易に類推できるものは使用しないこと。
- ★ 定期的にパスワードを変更すること。
- ★ 防犯カメラの管理責任者を明確にして、パスワードの管理を徹底すること。

そのほか、防犯カメラの設置及び運用に関しては、当協会が公表している「大阪府優良街頭防犯カメラ・システムの性能及び設置基準」を参考にしてください。

以上

○ 平成28年度通常総会の開催日程等について

平成28年度通常総会は、次の日程で開催することとなりましたのでお知らせします。

なお、例年のように、会員企業の防犯設備機器展示会及び防犯セミナーを実施することとしますので、多数の会員企業のご参加をお待ちしています。

詳細な内容については別途連絡します。

- ・開催日程・・・平成28年6月20日(月) プリムローズ大阪
- ・審議内容
- ① 平成27年度の事業報告及び平成28年度の事業計画(案)
- ② 平成27年度の決算報告及び平成28年度の予算(案)
- ③ 役員を選任(改選期です。)
- ④ 定款の一部改正
- ⑤ 創立15周年関連行事(案)に実施について

○ 15周年記念式典の開催予定について

本年の11月15日で当協会も設立15周年を迎えることとなります。そのことを記念して、平成29年の賀詞交歓会を兼ねて記念式典を次の日程で実施する予定としておりますので、お知らせします。

平成29年1月27日(金) KKRホテル大阪
大阪市中央区馬場町2番24号

【新入会員紹介】・・・平成27年12月4日 以降に入会された会員

- 新入会員
- 法人会員
- (株)ウイズ (大阪市西区京橋堀1-4-9 中西 正一様)
- 個人会員
- グローステクノ (枚方市津田山手1-17-3 谷口 修様)
- ・・・現在総数107社

【お問い合わせ先】

NPO法人 大阪府防犯設備士協会 事務局

〒542-0029 大阪市中央区本町橋2-23 第1松屋ビル 5F

TEL 06-6585-0061

FAX 06-6585-0062

